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Résumé en francais:
L'impact des services sociaux sur la réduction de la délinquance juvénile Etude

de terrain au centre spécialisé dans la rééducation a Ain al alawi —Bouira-.

Le but de cette étude est d'essayer de déterminer I'impact des services sociaux

sur la prévention et le traitement de la délinquance juveénile.
Cette étude souleve les questions suivantes:

-Est ce que les programmes et les activités de services sociaux réintegrent-ils les

mineurs dans I'environnement social?
-Est ce que le travailleur social aide-t-il a réduire la delinquance juvenile?

Il a été utilisé dans cette étude thématique 1’approche analytique descriptive par
I’application de I’observation et de I’interview préparée dans le but de collecter des

données a partir de I’échantillon d’intentionnalité.

L’inventaire des conclusions de 1’¢tude peut Etre le suivant:
Le service social a contribué au traitement des jeunes délinquants dans divers

programmes et services et a la réinsertion sociale.



Résumé en anglais :

The impact of social service in reducing juvenile delinquency field study at the

center specialized in re-education in Ain al alawi —bouira-.

The aim of this study is to try to find out the impact of social service on the

prevention and treatment of juvenile delinquent
This study raises the following questions:

-Do social service programs and activities reintegrate minors into the social

environment?
-Does the social worker help reduce juvenile delinquency?

It was used in this thematic study the descriptive analytic approach by the
application of the observation and interview prepared for the purpose of collecting

data from the sample of intentionality.
The inventory can be the most important findings of the study are:

Social service has contributed to the treatment of young offenders in various

programs and services and reintegration.
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